



Kein Geburtstag ohne Torte: Die Mitarbeiter des »Cooks« mit (v.l.) Adrian Nolte, Sibel Küçükoglu, Betreiber Guido und Tina Kattwinkel, Manfred Schmidt, Kerstin Nottebrock, Angela Miritello, Dirk Scheunemann und Dana Marquardt (es fehlt Dimitri Derksen). Foto: Alexander Heim

## Zur »Cooks«-Party gab es »Popcorn«

### Kleines Jubiläum mit Band gefeiert

Borgholzhausen (Felix). Es ist kaum zu glauben, aber wahr: Ein ganzes Jahr ist schon wieder ins Land geschritten, seit Tina und Guido Kattwinkel die Gaststätte »Cooks« in Ostbarchhausen übernommen haben. So etwas muss natürlich gebührend gefeiert werden. Und so stieg am Samstagabend die große Fete zum »Einjährigen«.

»Das Wetter hat uns einen Strich durch die Rechnung gemacht«, war Tina Kattwinkel schon ein wenig enttäuscht, dass der Wintereinbruch just am Samstag kommen musste. Dennoch: Mehr als 80 Besucher fanden den Weg ins »Cooks«, um bei Live-Musik mit den Inhabern und ihrem Team zu feiern. Das ist inzwischen auf acht Mitarbeiter angewachsen. »Wir haben eine ganze Reihe von neuen Stammbesuchern, vor allem aus Dissen und Bad Rothenfelde, gewinnen können«, freut sich Tina Kattwinkel über die positive Entwicklung. Auch im kommenden Jahr wird die Gaststätte mittwochs bis samstags ab 18 Uhr geöffnet sein. Montags und dienstags ist in Zukunft Ruhetag. Aber auch an diesen Tagen würden wir für Gesellschaften ab 20 Personen geöffnet. Auch Konfirmationen oder Geburtstage können im »Cooks« gefeiert werden.

Passend zum Einjährigen gab's für die Betreiber natürlich auch eine ordentliche Geburtstagstorte. Die hatte Mitarbeiterin Dana Marquardt gezaubert. Und weil schon der Start vor zwölf Monaten musikalisch von der Bielefelder Band »Mother Popcorn« untermalt wur-

de, standen Manfred Eggert und Reinhard Nickisch auch zum kleinen Jubiläum wieder auf der Bühne. Mit Songs von Rod Stewart bis Joe Cocker, wie geschaffen für die Stimme von Reinhard Nickisch, begeisterten sie die Besucher. Und hatten neben vielen Cover-Versionen auch das ein oder andere eigene Stück mit im Gepäck, wie etwa das rockigere »Baltimore«.

Seit 40 Jahren stehen die beiden, mal als Duo, in früheren Jahren auch von weiteren Musikern unterstützt, auf der Bühne. In diesem Jahr erschien zudem ihre erste CD »Pick up the pieces«. Einige Maxi-CDs sollen 2006 folgen. »Wir spielen zwar überwiegend Cover-Versionen«, erklärt Manfred Eggert. »Aber jedes Stück ist von uns selber eingespielt. Dabei werden die Songs von uns so aufgepeppt, dass sie einen neuen, eigenständigen Charakter erhalten«.



Die Bielefelder Band »Mother popcorn« untermalte musikalisch die Fete zum einjährigen Bestehen.